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председателя Общественного совета города Нефтеrоганска

по итогам деятельности в2а22 году

Положение об Общественном совете города Нефтеюганска утверждено
IIостановлением Главы города Нефтеюганска J\Ъ 9 от 15.02.2022.

Состав Обrцественног0 совета города Нефтеюганска был утвержден
постановлением Главы города Нефтеюганска Jф 22 от З|.03.2022 в

количестве 19 человек"

Общественный совет города Нефтеюганска образован как совещательный
и консультативный орган в цеJuIх всестороннего и оперативного
взаимодействия органов местцого самоуправления с общественными
объединениrIми и иными некоммерческими организациями)
осуществляющими на территории города свою деятельностъ, по вопросам
общественно-политическог0 и социtLгIьно-экономического развитиrI города, а

также в цеJIях обеспечения общественного участия граждан города
Нефтеюганска в подготовке и реzlJIизации управленческих и иньIх решений
органов местного самоуIrравления.

Правовой основой деятельности Совета явJuIются Кокстиryция
Российской Федерации, Федеральный закон ат 2|,07.2а14 }lb 212-ФЗ (Об
основах общественного контроля в Российской Федерации)), постановление
Губернатора Ханты-Мансийского автономного округа - Югрь1 от 25.12.2014
Ns 142 <О порядке образованиrI общественных советов и типовом положении
об общественном совете при исполнительном органе государственной власти
Ханты-Мансийского автономного округа - Югрьо>, законодательство
Ханты-IVIансийского автономного округа _ Югры, муниципаJIьные правовые
акты, Положение об Общественном совете города Нефтеюганска,

утвержденное постановлением Главы города Нефтеюганска от 15.02.2022 Ns

9, Кодекс этики члена Общественного совета города Нефтеюганска.

Организационная структура Совета: ГIрезидиум, председатель,
заместитель председатеJuI, секретарь Совета. Основной формой деятельности
Совета явJIrIются заседанIбI Совета. В соответствии с п. 5.2 Положения
очередные заседания Совета проtsодятся по мере необходимости, но не реже
однOго раза в квартал. Президиум Совета является постоянно действующим
органом Совета, действует между заседаниrIми. Заседания Президиума
проводятся по мере необходимости"
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На первом заседании Совета председателем Совета избран ,Щавлетов
Рузилъ Фагиttцович, представитель межрегиональной общественной
организации <<РабOтающая молодежь Сибири>. Секретарем Совета избрана
Проскурякова Наталья Геянадьевна, представитель местной общественной
организации по содействию занятости населения социiшьно-досуговой
деятельностью <<Женский кгryб>.

19 мая 2022 гOда на заседании Совета был избран Президиум Совета в

коли!{естве 9 человек.

На данный момент в Общественный совет города Нефтеюганска входит
З1 человек.

ИзменениrI в Постановление Ns 22 от 31.а5.2022 о составе Совета были
внесены: а7.06.2022, Nэ 38; 20.0б.2022, J\b 45; 28.10.2022, Nэ 90;22.12"2022, Nр

1 13.

В связи с письменным заявлением ,Щавлетова Р.Ф. об освобождении от
занимаемоЙ должности председателя Совета в связи со сменоЙ места
проживаниrI на дOлжностъ шредседатеJuI Совета был избран t5.12.2022
Муравский Александр Степанович, председатель местной общественной
организации <<Нефтеюганское городское отделение Российского Союза
ветеранов Афганистана).

По личному заявлению членов Совета Баева А.Т., Чтенцовой С.В. они
были исключены из состава Совета на ос}tовании заявления руководящего
органа общественного объединения (организации) с заменой своего
представитеJuI, которыми стilJIи Анисимов В.В. и, по предложению Главы
города Нефтеюганска, главный редактор гzlзеты <<Здравствуйте,

нефтеюганцы) Костенко О.В. Заместитель председателя Совета в

настояLций период еrце не избран.

В соответствии с п. 4.2 Поrrожения о Совете в состав Совета могут быть
включены по предложению глаRы города: активные гра.ждане, представители
обrцественных советов, созданньгх при органах местного самоуправления,
представители СМИ и ОбrцественноЙ палаты ХМАО - Югры, общественные
помощники и представители Уполномоченного по правам человека и по
защите прав предпринимателей, Почетные граждане горола Нефтеюганска.

В настоящее время по предложýнию Главы в состав Совета вкJIючены 4
человека: Костенко О.В., Старкова С.Н., Ремезова В.В., Федотова М.А.



Костенко О.В. и Старкова С.Н. явJuIiотся членами Общественной паJIаты

Югры" Общественным помоtцником и представителем УполномоченнъD( по
правам человека и защите прав предпринимателей явJuIется IIроскурякова
Н.Г. Соответственно, через )дIастие укi}занных лиц Совет имеет
представителей общественности регион€lJIьных структур в HaшIeM Совете. В
качестве представитеJuI Общественных советов при органах местнOго
самоуправления - Совета по рiввитию спорта - представлен Яrценко Е.А.
Представители от общественных организаций и обlцественных двиrкений
прелставлены в Совете в количестве 27 человек. Почетнъгх граждан города
Нефтеrоганска в составе Совета нет.

В 2а22 году проведено 9 заседаний Совета, в том числе в формате
заочного голOсованиJI - 4, рассмотрено 40 вопросов.

Заседаний Президиума Совета проведено 9, рассмотрено 14 вопросов.

Протоколы заседаний Президиума Совета, Совета направлены в

администрацию города Нефтеюганска для р€tзмещения на сайте, а также на
личные электронные адреса всех членов Совета. По итогам заседания Совета
в адрес органов муниципilгtьного самоуправления были даны 2

рекомендации.

Кроме тOго, в адрес Президента РФ и председатеJIя Обrщественной
п€}латы }Огры были направлены обраrцения в поддержку СВО. Принято на
Совете и отправлено заместителю Председателя Совета директоров ПАО
(НК <Роснефть>> Сечину И.И. обраrцение о содействии в решении вопроса
по передаче кульryрного центра <Обь> администрации гOрода
Нефтеюганска.

На заседании Совета в июне 2022 года было образовано 5 комиссий по
общественнOму контролю, в том числе:

1. По строительству, транспорту и ЖКХ (председатель Гайданов Д.П.,
заместитель председателя Густомясов С.А.).

2. По депам молодежи и спорry (председатель комиссии Родионова А"А.,
заместитеJlь председатеJuI Бочковская М. М. ).

З" Г{о социальной политике, семъе и детям (председатель комиссии
Ремезова В.В., заместитель председатеJuI Ромашко Е.М.).

4. По контроJIю за реализацией горOдских программ и строящегося
социального жилья (председатель кOмиссии Щегалькин А.А.,
заместитель председатеJuI Проскурякова Н.Г. ).
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5. По контролю в сфере заIциты прав потребителей (председателъ

комиссии Федотова М.А., заместителъ председатеJuI Почевалов К.Е.).

По поручению председатеJuI Совета Щавлетова Р.Ф. заместитель
председателя Совета Муравский А.С. провел первые организациOнные
заседаниr{ комиссий Общественного контроля цри Общественном совете
города Нефтеюганска, на которых были выбраны председатели комиссий и
их заместители. Впоследствии комиссии сформировaLпи планы работы,
которые были направлены в адрес председателя Совета и вошли в общий
план работы Совета.

Заседания комиссий Общественног0 кOнтроля при Совете проводились по
необходимости, в тсм числе в порядке заочного рассмотрениr{ вопросов или
по поручению председателя Совета. ОсобOе внимание хOчется обратить на
активrгую позицию членов комиссии Обш{ественного контроля при
Общественном совете города Нефтеюганска по зашIите прав потребителей и
её председатеJuI Федотову М.А. В своей работе они используют контрольн5rю

функцию посредствOм проведениrI рейдов, проверок, составления актов о

нарушении гIрав потребителей, а также занимаются IIравовым просвещением
в сфере применения законодательства по защите прав потребителей среди
взрослого населения. Это новая комиссиrI в структуре Совета, и она уже
заяtsила о себе как о действенном общественном контрOле в данной сфере.

Комиссия Общественного кOнтроля по делам молодежи и спорту при
Совете, которую возглавила Родионова А.А., также проводит большую

работу с обращениl{ми граждан нашего города в сфере рrввитиll спорта.
Кроме того, Родионова А.А. постоянно совершенствует свой
образовательный уровень на рztзлшIных площадках ХМАО - Югры, получает
новые компетенции и реаJIизует их в системе развитиrI НКО.

По информации председателей комиссий по Общественному контролю,
проведено 11 заседаний, рассмотрено более 15 вопросов.

По поручени}о Президлryма Обrцественного совета города }Iефтеюганска в

коМиссию Общественного KoHTpoJuI по социzlJIьноЙ rrолитике, семье и детям
при Совете было Еаправлено обраrцение Кос,гровой Анастасии Валерьевны,

руководителя АНО <IdeHTp семейного благополучия кСчастье есть>.

предселателем комиссии Ремезовой В.в. была проведена проверка, по
итогам которой в адрес администрации города Нефтеюганска были
направпены замечаниrI и предложения псэ улrIшению работы в вопросах
доступности медицинских )п{реждений для инвrlJIидов и граждан с ОВЗ.
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В рамках поtsышения урсвня компетенцрrи в вопросах муFrиципальной
сrryжбы, полномочий должностных лиц органов местного самоуправления, а

также тесного взаимодействия в работе с ними по осуществлению
общественного KoHTpoJuI ceкpeTapeшI Совета Проскуряковой Н.Г. по
пор}п{ению председателя Совета,.Щавлетова Р.Ф. были организоtsаны встречи
с руководителями департаментов ЖКХ, ДЭР, [ГиЗО городской
администрации. Члены Совета пOзнакомились с полномочиrIми органов
местного самоуправлениlI, планами рatзвития города, проектами по
благоустройству и застройки территорий, получили консультации по
инициативному бюджетированию, порядку формирования бюджета на эти
цели и на рrввитие комфортной городской среды.

Члены Совета Каленский А.В., Гайданов Д.П., Чумаченко Ю.В.,
Проскlzрякова Н.Г. пришIли участие в общественных обсуждениJIх на тему
кО проведении акryализации схеl!{ы теплоснабжения, предусматривающей
предложения (мероприятия) по flереводу действующих открытьtх систем
теплоснабжения (горячего водоснабжения) в закрытые, с учетом опособа
перевода гrотребителей на закрытlто систему).

Каленский А.В. и Родионова А.А., члены комиссии Общественного
контроля по делам молодежи и спорry при Совете, при тесном
взаимодействии с общественным Советом по ЖКК при главе города
принrIли у{астие в общественной приемке работ после ремонта социzlJIьно
значимьгх объектов - СК <<Олимп>> и <Сибиряк>. На постоянном контроле
члена комиссии Каленского А.В. вопрос о строительстве
многофункционzlJIьного спортивного центра в городе Нефтеюганске и
содержание памятника стелы на городской площади, посвященного
погибшим детям-акробатам.

Комиссией Обшrественного KoHTpoJuI по строительству, транспорту и
ЖКХ при Совете (председатель Гайданов {.П.) при взаимодействии с

Общественным советом по ЖКХ при главе города была проведена проверка-
осмотр памятников в нашем городе Было установлено, что в рамках
исполнения муниципzlльньlх контрактов по ремонту и обустройству этих
объектов имеются недостатк}1 в части ремонтных работ и финансовой
составляющей. По итогам проверки были составлены соответствующие акты
с приложением фотографий и направлены в адрес департамента жилищно-
коммунального хозяйства города Нефтеюганска. Предложение в адрес

администрации города о вкJIючении представителей Общественного совета
горOда Нефтеюганска в рабочую комиссию при приемке объектов ост€lлось

без внимания.

Члены Совета Каленский А.В., Проскурякова Н.Г., Щегалъкин А.А. в

рамках общественнъгх обсуждений приняли участие в депутатских



слушаниях по вопросам развития благоустройства горOда Нефтеюганска в

202З году.

Совет принимаJI активное участие в акциях, направленньгх на поддержку

участников СВО и их семей. По инициативе Федотовой М.А. ряд
предпринимателей передаJrи новOгодние подарки Совету в цеJuIх

дальнеЙшего их направления детям Щонбасса. Члены городского Совета
активно присоединились к инициативе Общественного совета по жилищно_
коммун€шьному комплексу, который организовrlJI поездку на новые

россиЙские территории в Щонбасс. Жители нашего города, в том числе
вопонтеры из горOда Пыть-Яха, при тесном взаимодействии члена
Общественного совета города Нефтеюганска Токарева А.Х., при поддержке

!обровольческого гуманитарного корпуса и при информационной поддержке
члена Совета Тереryловой Н.В. сформировiLпи ryманитарный груз, который
впоследствии, в январе 2а2З года, был доставлен бойцам - житеJIям Еашего
города и округа. Новогодние детские подарки вместе с письмами и
пOздравлениlIми детей из школ нашего города также были переданы

учащимся школ ряда городов fiонбасса.

Инициативная группа Совета (Бочковокая М.М., Ремезова В.В.,
Проскурякова Н.Г., Токарев А.Х., Манапов И.Я.) подготовила и провела
новогодниЙ праздник дJuI детеЙ из семеЙ мобилизованных граждан нашего
города. 25 декабря 2022 года в помещении городской библиотеки при
поддержке директора городской библиотеки Аюшеевой Г.Н. было проведено
новогоднее мероприrIтие, в котором приняли у{астие дети в возрасте до 9 лет
в количестве более 25 человек.

За отчетный период члены Совета принимrtли у{астие в выездном
заседании Общественной па"латы Югры, заседаниях Щумы города
Нефтеюганска, комиссиlIх. созданных при администрации города
Нефтеюганска, на встречах с депутатами Ханты-Мансийского автономного
окрУга - IОгры и ГосуларственноЙ думы, осуtцествJutли общественцую
приемку детских площадок и спортивных сооружений во 2А, 10 и |4
микрорайонах города (Бичукова Н.В., Проскурякова Н.Г., Ремезова В.В.''
Ромашко Е.М.).

В целях информирования и оказания методической поддержки была
подготовлена и направлена в адрес членOв Совета информация о контактах

РУкоВОдителеЙ департаментOв и комитетов с их названием, а также с
перечнем муниципапьных шрограмм нашего города, требующих внимания со
стороны обrцественности. Члены Совета посредством электронноЙ связи на



постоянной основе были информированы о повестке дня заседаний ffумы
города с целью их возможного участиrI, а также направления предложений и
замечаний по рассматриваемым вопросам.

По поруrению Президиума ОбщественнOго совета города Нефтеюганска в
адрес председателей комиссий Общественнсго контроля при Общественном
совете города Нефтеюганска были направлены поручения о создании
странички Совета в соцсети <<ВКонтакте) с предложением
зарегистрирOtsаться всем членам Совета с целью шослелrющего освещения
его деятельности на просторах интернета.

Членом Совета Чтенцовой С.В. был подготовлен эскиз логотигrа Совета.
Пр" активном участии члена Совета Тереryловой Н.В. в соцсети
<<ВКонтакте> создано Сообщество Общественного совета города
Нефтеюганска. На данный момент информационная работа по содержанию и
наполнению Сообщества цродошкается. В сети интернет, в мессенджерах
\&hаtsАiэр также созданы группы ОбщественнOго совета города
Нефтеюганска, Президиума Совета дJuI оперативного информированиl{
членов Совета и решениrI организационных вопросов.

На обrцественную эксп9ртизу каких-либо проектов нормативно-правовьIх
актов за отчетныЙ период от администрации города Нефтеюганска в адрес
Совета не посryпало.

Посещаемость Совета за Za22 год - удOвлетворителъная.

План работы Совета на 2022 гOд - исполне}I.

Щоклад подготовлен в соответствии с п. 10.З Положения об Обrцественном
совете города Нефтеюганска.

Председатель Совета А.С. Муравский


